
 

 

 

 

ATA 009/2023 

 
No dia vinte e sete do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Fabio Nicolodi, 

Fabiana Martello, Camila Rossatto, Cidiane Spada Zabot, Jair Campagnolo, Alex 

Burille, Celso Tedesco, e Morgan Darrif, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, na sétima sessão ordinária do ano legislativo de 2023. Verificado o 

número legal, o Vereador Fábio Nicolodi, Presidente da Mesa Diretora, no uso 

das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu aos vereadores e aos demais 

presentes na Casa, declarando abertos os trabalhos legislativos. O Presidente 

Fábio iniciou a sessão (primeira sessão realizada através do Processo Legislativo 

Digital em conjunto com colaboradores da Città Informática) e passou a palavra 

à Secretária da Mesa da Câmara de Vereadores, Vereadora Fabiana Martello, 

para a leitura das correspondências recebidas. Em seguida, a Secretária Fabiana 

foi solicitada pelo Presidente da Casa para ler a Ata nº 008/2023 referente a 

sessão ordinária do dia treze de abril de dois mil e vinte e três. A Ata foi 

colocada em discussão, sendo votada e aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou à Secretária Fabiana para que fizesse a leitura da Pauta   nº 009/2023, 

constando as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei n° 034/2023 – “Autoriza o Poder Executivo desafetar e 

alienar bens imóveis de propriedade do Município e dá outras providências”.     

Projeto de Lei n° 035/2023 – “Autoriza o Poder Executivo a criar o Programa 

Municipal de Vacinação de Galináceos e dá outras providências”. Projeto de Lei n° 

036/2023 – “Cria o Sistema Municipal de Cultura de Nova Alvorada e dá outras 

providências”. Matéria em segunda discussão: Sem projetos em matéria de 

segunda discussão. Matéria em primeira discussão: Sem projetos em matéria de 

primeira discussão. Indicações: Indicação n° 001/2023 – Vereador Celso 

Tedesco (PTB) - “Dispõe sobre solicitação ao poder público municipal e sua 

secretaria competente, viabilidade de estudo para destinar recursos financeiros para 

reformas em geral na Comunidade de São Luiz”. Demais proposições: Sem demais 

proposições. A pauta da sessão ordinária do dia foi colocada em discussão, A 

pauta foi votada aprovada por unanimidade. Realizada a leituras da justificativa 

do Projeto de Lei n° 034/2023 em matéria de regime de urgência. A vereadora 

Cidiane solicitou um melhor entendimento ao projeto, prontamente explicado pelo 

 



 

 

colega vereador e Presidente da Casa, dirimindo a sua principal dúvida, sendo em 

seguida, discutido, votado e aprovado por unanimidade. Realizadas as leituras das 

justificativas dos Projeto de Lei n⁰ 035/2023 e Projeto de Lei n⁰ 036/2023 em 

matéria de regime de urgência e discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Realizada a leitura da Indicação n° 001/2023 do vereador Celso 

Tedesco (PTB) e discutida, votada e aprovada por unanimidade. Na sequência, o 

Presidente da Casa deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso no 

espaço da Tribuna Livre para fazer as suas manifestações e/ou reivindicações. 

Com a palavra, a vereadora Cidiane Zabot saudou a todos os presentes na Casa e 

como todos, com indignação fez comentários a respeito dos tristes e lamentáveis 

acontecimentos da semana com relação às depredações da máquina da Secretaria 

de Obras que estava na ocasião prestando trabalhos em uma das comunidades do 

município. Os senhores vereadores Morgan Darrif e Alex Burille, também 

expuseram seus pareceres e se solidarizaram com a colega vereadora, repudiando 

da mesma forma os atos criminosos de depredação ao patrimônio público, que 

deveriam ser penalizados exemplarmente com base na Lei. O vereador Alex 

também convidou a todos para participarem das festividades em honra a Nossa 

Senhora de Fátima no dia sete de maio, na comunidade de Linha Marmeleiro. O 

Presidente Fábio encerrou o espaço da Tribuna Livre, sugeriu aos colegas 

vereadores colaboração com doação para festividades dos trinta e cinco anos do 

município, em que todos foram unânimes em participar. Nada mais havendo a 

tratar, o Senhor Presidente convocou a todos os seus colegas vereadores para a 

próxima sessão ordinária a ser realizada no dia 11 de maio de 2023, quinta-

feira, neste mesmo local, com início às dezenove horas, e em nome de DEUS, 

encerrou a sessão. –XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX– 

 

 

 

 

 Fabio Nicolodi       Eduardo Fernandes         

Presidente CMV       Aux. Legislativo 


